
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg  
vom 29.10.2024 

  
Top 5 Bericht des Bürgermeisters mit Aussprache 
 
Herr Götze berichtet wie folgt: 
Die Zeit seit der letzten Sitzung des Hauptausschusses war unspektakulär. An zahlreichen 
Beratungen mit dem Bauamt zur Weiterführung der laufenden Projekte nahm ich teil, ebenso an 
der Schulkonferenz unserer Schule, am Kuratorium Friedhof, mit dem Landkreis zur Gestaltung 
der Bushaltestelle und der Parkplätze in der L.-Bicker-Straße. 
Gemeinsam mit dem Verein „Unternehmen für Schönberg“ wurde die Veranstaltung zum 
Aufstellen des Weihnachtsbaumes abgestimmt. 
Die Organisation des Empfang des „Martensmannes“ wurde abgeschlossen, die Vorbereitungen 
für den Weihnachtsmarkt sind am Laufen. 
Am 19.10. fand die 31. Rassekaninchenschau in Schönberg statt, an der Aussteller aus 
verschiedenen Kreisen teilnahmen. Die Grüße der Stadt überbrachte ich in Form eines 
Grußwortes. 
 
 
 
Am vergangenen Wochenende fand der erste Teil der Deutschen Meisterschaft des DVG 
(Deutscher Verein für Gebrauchshunde) für Fährtenhunde in Schönberg auf dem Gelände des 
Landwirtschaftsbetriebes Pritschau statt. In zwei Wochen wird die Deutsche Nationalmannschaft 
in dieser Hundesportart hier ihre Besten ermitteln. Der ausführende Verein bat mich, die 
Schirmherrschaft über die gesamte Meisterschaft zu übernehmen. Dem komme ich nach. 
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